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El Grupo Municipal de Ciudadanos en Cartagena llevará al próximo Pleno municipal una
batería de iniciativas con el objetivo de saber si el Ayuntamiento de Cartagena ha obtenido un
compromiso efectivo por parte de Demarcación de Costas para completar el paseo marítimo de
Los Urrutias y para la instalación de cinco balnearios en esta población, en Punta Brava y en
Estrella de Mar.

  

  

      

  

Por otra parte, la formación naranja también quiere saber qué medidas concretas va a tomar el
Gobierno local en materia de promoción y celebración de ferias y eventos en las poblaciones
costeras bañadas por el Mar Menor.

Durante el Pleno del pasado mes de diciembre, “preguntamos al concejal de Descentralización,
Juan Pedro Torralba, por las obras inacabadas del paseo marítimo de Los Urrutias y nos
contestó entonces que estaba esperando a que cambiara el director general de Demarcación
de Costas para retomar las conversaciones e intentar solucionar el tema del paseo marítimo en
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Los Urrutias”. Sin embargo, a través de los medios hemos sabido que ya ha mantenido un
encuentro con el todavía jefe de Demarcación de Costas, Andrés Martínez, en el que se
reclamó la instalación de cinco balnearios en diferentes playas del Mar Menor (la construcción
de unas pasarelas de madera desde primera línea de playa hasta el mar), y también, la
construcción del paseo marítimo de Los Urrutias.

  

  

Tras la reunión, el concejal de Descentralización destacó la “buena predisposición” tanto de
Demarcación de Costas como de la Comunidad Autónoma. Desde Ciudadanos “nos alegramos
de que no se siga, a día de hoy, esperando el relevo en este cargo para solicitar las urgentes
actuaciones que se necesitan en la zona, y queremos saber exactamente qué significa esa
“buena predisposición” de las administraciones regional y nacional”.

También hemos tenido conocimiento de una reunión reciente del alcalde, José López, con la
Asociación de Comerciantes y Empresarios del Distrito Único (ACEDU), en la que se trataron
diversas actuaciones y proyectos para las zonas de Los Urrutias, El Carmolí, Punta Brava y
Estrella de Mar. El presidente de ACEDU, Severo Sánchez, puso de manifiesto su interés en la
promoción de ferias y eventos, y expresó que existía, según fuentes municipales, ya
coordinado un plan de trabajo entre las distintas concejalías del Consistorio.

  

  

“En Ciudadanos queremos saber en qué consiste este 'plan coordinado entre concejalías',
estamos hartos de las buenas intenciones que nunca se llevan a cabo, hartos de anuncios
insustanciales, de proyectos sin fecha, queremos plazos y resultados palpables”, ha señalado
el portavoz de Ciudadanos.
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